

# *Le président vénézuélien salue la décision du Parlement*

---



Caracas, 16 novembre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué la décision du Parlement, à majorité d'opposition, de séparer les 3 députés de l'État d'Amazonas, illégalement incorporés à l'Assemblée, en total irrespect de la décision du tribunal suprême de Justice.

Durant un programme transmis par Radio Miraflores, Nicolas Maduro a félicité le législatif de cette décision en faveur du peuple.

Le chef de l'état vénézuélien a exhorté le président de l'Assemblée Nationale, Henry Ramos, à adopter une position responsable vis-à-vis de la feuille de route pour la paix, signée récemment par des secteurs de l'opposition et des représentants du gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/112274-le-president-venezuelien-salue-la-decision-du-parlement>



**Radio Habana Cuba**